

# *Un député français promeut la coopération avec Cuba en matière environnementale*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 13 jan. (RHC)- François-Michel Lambert, député français de l'Union des démocrates et des écologistes, a annoncé l'organisation à Paris d'un colloque afin de renforcer la coopération avec les Caraïbes en matière de protection de la nature. Cette rencontre aura la contribution des chercheurs français et cubains.

«Nos pays peuvent contribuer par leur collaboration juridique dans le domaine du droit de l'environnement à placer la région dans une meilleure position pour relever des défis communs», a déclaré François-Michel Lambert au correspondant de Prensa Latina à Paris.

Parmi ces défis il a cité l'augmentation de la force et de la fréquence des ouragans, l'élévation du niveau de la mer, l'invasion des sargasses sur les plages et la pollution marine.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282744-un-depute-francais-promeut-la-cooperation-avec-cuba-en-matiere-environnementale>



**Radio Habana Cuba**